



INNENMINISTERIUM

INNERE SICHERHEIT

28.05.2024, Burton

Rücktritt des Parlamentariers Lorenz Kennedy

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger von Los Santos,

Hiermit informieren wir Sie, dass Lorenz Kennedy seit dem 16. Mai 2024 nicht mehr dem Parlament von Los Santos angehört.

Wir danken Herrn Kennedy aufrichtig für die hervorragende Zusammenarbeit und die vielfältige Unterstützung, die er in unserem Staat Los Santos geleistet hat. Für seinen weiteren Lebensweg wünschen wir ihm alles Gute und viel Erfolg.

Mit freundlichen Grüßen

Soeren Zeus

Assistent im Innenministerium